

Gehaltstabellen 2022

der Innsbrucker Gemeindebediensteten

younion
Die Daseinsgewerkschaft



younion.at



**Starke Partner -
sichere Zukunft**

ALLGEMEINE ZULAGE

Bei einem Schemabezug	
	bis € 1.688,6 253,30
von € 1.688,7 bis € 2.533,0	316,60
über € 2.533,0	379,90

VERWALTUNGSDIENSTZULAGE

Dienstklassen I bis V	185,40
"p1 - p5, e, d, c, b", sowie "a" bis Stufe 7	185,40
Dienstklassen VI bis IX	235,70
Entlohnungsgruppe "a" ab Stufe 8	235,70

KINDERZULAGE

Für jedes unversorgte Kind	23,30
-----------------------------------	--------------

SCHEMA I

Beamte in handwerklicher Verwendung

Dienst- klasse	Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe				
		P5	P4	P3	P2	P1
I	1	1.584,00	1.616,10	1.648,10	1.680,70	1.712,40
	2	1.602,00	1.638,80	1.677,20	1.712,40	1.750,80
	3	1.619,70	1.661,10	1.706,00	1.744,90	1.789,50
	4	1.637,30	1.683,60	1.735,10	1.776,90	1.828,30
	5	1.655,00	1.706,00	1.764,00	1.809,10	1.866,90
II	1	1.672,50	1.728,60	1.792,60	1.841,20	1.905,60
	2	1.690,30	1.750,80	1.821,90	1.873,10	1.943,80
	3	1.707,80	1.773,90	1.850,50	1.905,60	1.982,50
	4	1.725,20	1.795,90	1.879,50	1.937,50	2.020,80
	5	1.733,80	1.803,70	1.896,20	1.952,60	2.036,00
	6	1.738,60	1.810,80	1.902,10	1.961,10	2.047,70
III	1	1.743,20	1.818,70	1.908,30	1.969,50	2.059,50
	2	1.761,20	1.841,20	1.937,50	2.001,80	2.098,30
	3	1.778,80	1.863,70	1.966,40	2.034,00	2.139,50
	4	1.795,90	1.886,30	1.995,00	2.066,20	2.181,40
	5	1.814,00	1.908,30	2.024,00	2.098,30	2.225,60
	6	1.831,70	1.931,00	2.053,30	2.132,50	2.270,20
	7	1.849,50	1.953,50	2.082,10	2.167,50	2.315,20
	8	1.866,90	1.976,40	2.112,00	2.206,40	2.401,00
	9	1.884,50	1.998,60	2.194,30	2.277,10	2.447,50
	daz	-	-	82,30	70,70	46,50
	DAZ	26,40	33,30	205,80	176,80	116,30
IV	1	-	-	-	-	2.129,30
	2	-	-	-	-	2.213,40
	3	-	-	-	-	2.249,80
	4	-	-	-	-	2.341,00
	5	-	-	-	-	2.435,10
	6	-	-	-	-	2.529,70
	7	-	-	-	-	2.624,50
	8	-	-	-	-	2.720,00
	9	-	-	-	-	2.814,40
	daz	-	-	-	-	94,40
	DAZ	-	-	-	-	236,00

SCHEMA II

Beamte der Allgemeinen Verwaltung

Dienst- klasse	Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe				
		E	D	C	B	A
I	1	1.584,00	1.648,10	1.712,40	-	-
	2	1.602,00	1.677,20	1.750,80	-	-
	3	1.619,70	1.706,00	1.789,50	-	-
	4	1.637,30	1.735,10	1.828,30	-	-
	5	1.655,00	1.764,00	1.866,90	-	-
II	1	1.672,50	1.792,60	1.905,60	1.905,60	-
	2	1.690,30	1.821,90	1.943,80	1.953,50	-
	3	1.707,80	1.850,50	1.982,50	2.001,80	-
	4	1.725,20	1.879,50	2.020,80	2.049,70	-
	5	1.733,80	1.896,20	2.036,00	-	-
	6	1.738,60	1.902,10	2.047,70	-	-
III	1	1.743,20	1.908,30	2.053,50	2.098,30	2.346,90
	2	1.761,20	1.937,50	2.059,50	2.149,70	-
	3	1.778,80	1.966,40	2.098,30	2.203,10	-
	4	1.795,90	1.995,00	2.139,50	2.256,40	-
	5	1.814,00	2.024,00	-	-	-
	6	1.831,70	2.053,30	-	-	-
	7	1.849,50	2.082,10	Bei Dienstposten D I/III		
	8	1.866,90	IV/1	2.129,30		
	9	1.884,50	IV/2	2.213,40		
	daz	17,60		84,10		
	DAZ	44,00		210,30		
Gehalts- stufe	Dienstklasse					
	IV	V	VI	VII	VIII	IX
1	D 2.129,3	C 2.720,0	B 3.284,0	3.962,80	5.297,00	7.481,90
2	2.213,4	B 2.814,4	A 3.378,0	4.087,00	5.568,90	7.892,10
3	C 2.249,8	A 2.908,5	3.471,3	4.210,40	5.840,50	8.302,30
4	B 2.341,0	3.001,8	3.594,1	4.482,10	6.250,80	8.713,10
5	A 2.435,1	3.096,1	3.717,0	4.753,90	6.660,90	9.123,30
6	2.529,7	3.189,9	3.839,7	5.026,00	7.071,30	9.533,20
7	2.624,5	3.284,0	3.962,8	5.297,00	7.481,90	-
8	2.720,0	3.378,0	4.087,0	5.568,90	7.892,10	-
9	2.814,4	3.471,3	4.210,4	5.840,50	-	-
daz	94,40	93,30	-	-	-	-
DAZ	236,00	233,30	185,10	407,40	615,30	614,90

SCHEMA III

Vertragliche Arbeiter/Eintritt vor dem 1.8.2000

Dienst- klasse	Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe				
		p5	p4	p3	p2	p1
I	1	1.593,90	1.625,90	1.658,30	1.690,80	1.723,20
	2	1.611,60	1.648,80	1.687,30	1.723,20	1.761,90
	3	1.629,80	1.671,50	1.716,40	1.755,60	1.800,30
	4	1.647,20	1.694,00	1.745,80	1.788,10	1.839,90
	5	1.664,90	1.716,40	1.775,00	1.820,20	1.878,40
II	1	1.683,00	1.739,20	1.803,90	1.852,50	1.917,10
	2	1.700,50	1.761,90	1.833,00	1.884,50	1.955,80
	3	1.718,30	1.784,60	1.862,00	1.917,10	1.994,70
	4	1.736,00	1.806,80	1.891,40	1.949,40	2.033,30
	5	1.744,50	1.814,60	1.907,50	1.964,30	2.048,70
	6	1.749,40	1.822,00	1.913,90	1.973,10	2.060,60
III	1	1.754,10	1.829,80	1.920,20	1.981,60	2.072,00
	2	1.771,80	1.852,50	1.949,40	2.014,10	2.111,50
	3	1.789,50	1.875,00	1.978,20	2.046,50	2.152,80
	4	1.806,80	1.897,80	2.007,40	2.079,00	2.194,90
	5	1.825,10	1.920,20	2.036,60	2.111,50	2.239,70
	6	1.842,70	1.943,20	2.066,00	2.145,90	2.284,60
	7	1.860,70	1.965,70	2.095,40	2.180,90	2.329,40
	8	1.878,40	1.988,20	2.124,80	2.220,00	2.416,40
	9	1.896,50	2.011,40	2.208,10	2.291,40	2.463,40
	daz	-	-	83,30	71,40	47,00
	DAZ	27,20	34,80	208,30	178,50	117,50
IV	1	-	-	-	-	2.142,30
	2	-	-	-	-	2.227,10
	3	-	-	-	-	2.263,60
	4	-	-	-	-	2.355,60
	5	-	-	-	-	2.450,50
	6	-	-	-	-	2.546,10
	7	-	-	-	-	2.641,50
	8	-	-	-	-	2.737,00
	9	-	-	-	-	2.832,70
	daz	-	-	-	-	95,70
	DAZ	-	-	-	-	239,30

Schema IV
Vertragsbedienstete/Eintritt vor dem 1.8.2000

Dienst- klasse	Gehalts- stufe	Verwendungsgruppe				
		e	d	c	b	a
I	1	1.590,30	1.655,00	1.719,20	-	-
	2	1.608,30	1.683,80	1.757,70	-	-
	3	1.625,90	1.712,70	1.796,50	-	-
	4	1.643,70	1.741,80	1.835,70	-	-
	5	1.661,10	1.770,80	1.874,20	-	-
II	1	1.679,00	1.799,80	1.912,80	1.912,80	-
	2	1.696,80	1.828,90	1.951,50	1.961,30	-
	3	1.714,40	1.857,80	1.990,30	2.009,80	-
	4	1.732,20	1.887,00	2.028,60	2.057,70	-
	5	1.740,50	1.903,30	2.044,20	-	-
	6	1.745,30	1.909,60	2.056,00	-	-
III	1	1.750,10	1.916,10	2.061,80	2.106,60	2.356,30
	2	1.767,80	1.945,10	2.067,50	2.158,10	-
	3	1.785,30	1.973,90	2.106,60	2.211,50	-
	4	1.803,10	2.002,70	2.148,10	2.265,70	-
	5	1.821,20	2.032,10	-	-	-
	6	1.838,70	2.061,40	-	-	-
	7	1.856,70	2.090,40	Bei Dienstposten d I/III		
	8	1.874,20	IV/1	2.137,60		
	9	1.892,10	IV/2	2.221,90		
	daz	17,90	84,30			
	DAZ	44,80	210,80			
Gehalts- stufe	Dienstklasse					
	IV	V	VI	VII	VIII	IX
1	d 2.137,6	c 2.731,1	b 3.297,6	3.979,70	5.251,60	7.063,00
2	c 2.221,9	b 2.825,9	a 3.392,2	4.103,80	5.477,60	7.403,10
3	2.258,4	a 2.920,3	3.485,3	4.228,40	5.702,60	7.743,20
4	b 2.350,5	3.014,0	3.609,0	4.500,90	6.042,80	8.083,90
5	a 2.445,1	3.108,6	3.732,3	4.773,80	6.382,60	8.423,80
6	2.540,0	3.203,2	3.856,0	5.027,20	6.722,50	8.763,70
7	2.635,8	3.297,6	3.979,7	5.251,60	7.063,00	-
8	2.731,1	3.392,2	4.103,8	5.477,60	7.403,10	-
9	2.825,9	3.485,3	4.228,4	5.702,60	-	-
daz	94,80	93,10	-	-	-	-
DAZ	237,00	232,80	186,90	337,50	510,20	509,90

Arbeiter/Eintritt ab dem 1.8.2000 - Entlohnungsschema II

Entlohnungs- stufe	Entlohnungsgruppe				
	p5	p4	p3	p2	p1
1	1.627,60	1.661,20	1.695,20	1.728,60	1.762,30
2	1.644,80	1.684,50	1.724,70	1.761,70	1.800,40
3	1.661,30	1.708,10	1.754,40	1.794,80	1.839,00
4	1.712,00	1.777,90	1.844,00	1.893,30	1.954,00
5	1.728,90	1.800,80	1.873,20	1.926,60	1.992,80
6	1.746,10	1.824,10	1.902,90	1.958,70	2.030,80
7	1.762,60	1.847,30	1.932,90	1.991,80	2.069,70
8	1.779,50	1.871,00	1.962,60	2.025,40	2.108,60
9	1.813,80	1.917,40	2.021,80	2.090,90	2.191,30
10	1.830,10	1.940,70	2.051,50	2.125,40	2.236,10
11	1.847,00	1.963,70	2.081,40	2.161,90	2.280,90
12	1.864,20	1.987,60	2.112,00	2.197,40	2.325,20
13	1.914,50	2.057,40	2.209,50	2.312,00	2.462,90
14	1.931,10	2.080,80	2.244,60	2.350,80	2.509,40
15	1.948,20	2.104,40	2.278,70	2.389,60	2.555,60
16	1.965,50	2.129,30	2.313,50	2.429,60	2.601,50
17	1.982,70	2.154,50	2.348,40	2.469,50	2.648,00
18	2.000,00	2.179,40	2.383,40	2.509,80	2.694,00
19	2.017,20	2.204,20	2.419,40	2.549,70	2.740,60
20	2.034,40	2.229,20	2.454,90	2.589,80	2.786,80

Anmerkung: Der Zeitraum für die Vorrückung in die 20. Entlohnungsstufe beträgt 6 Jahre und findet an dem auf die Vollendung des 6-jährigen Zeitraumes folgenden 1. Jänner oder 1. Juli statt.

Vertragsbedienstete/Eintritt ab dem 1.8.2000 - Entlohnungsschema I

Entlohnungs- stufe	Entlohnungsgruppe				
	e	d	c	b	a
1	1.620,40	1.687,00	1.753,70	1.961,60	2.446,40
2	1.637,30	1.716,70	1.792,00	2.005,60	2.504,40
3	1.653,90	1.746,30	1.830,00	2.049,90	2.562,80
3a	-	-	-	2.095,00	-
4	1.704,00	1.834,70	1.944,00	2.141,90	2.679,60
5	1.720,60	1.864,50	1.982,40	2.190,00	2.738,20
6	1.737,40	1.893,80	2.020,20	2.241,40	2.836,90
7	1.754,00	1.923,70	2.058,10	2.292,90	2.936,20
8	1.770,80	1.953,40	2.096,50	2.365,50	3.034,80
9	1.804,50	2.012,10	2.179,10	2.440,80	3.132,90
10	1.820,70	2.041,90	2.222,00	2.639,60	3.329,70
11	1.837,50	2.071,60	2.266,20	2.739,40	3.428,50
12	1.854,20	2.101,70	2.310,40	2.838,10	3.527,30
13	1.904,30	2.197,40	2.446,40	2.936,40	3.625,50
14	1.921,30	2.232,10	2.492,30	3.232,00	4.013,70
15	1.937,80	2.266,20	2.538,20	3.331,30	4.143,30
16	1.954,40	2.300,80	2.584,10	3.429,40	4.273,60
17	1.971,30	2.345,70	2.629,70	3.527,80	4.403,60
18	1.988,00	2.393,70	2.675,50	3.625,80	4.534,10
19	2.004,70	2.442,80	2.721,60	3.724,10	4.664,00
20	2.021,10	2.491,80	2.767,50	3.822,40	4.793,90

Anmerkung: Der Zeitraum für die Vorrückung in die 20. Entlohnungsstufe beträgt 6 Jahre und findet an dem auf die Vollendung des 6-jährigen Zeitraumes folgenden 1. Jänner oder 1. Juli statt.

VertragslehrerInnen der Musikschule und HeimerzieherInnen

Entl.- stufe	Entlohnungsgruppe						
	l3	l2b1	l2b2	l2b3	l2a1	l2a2	l1
1	1.904,00	2.103,10	2.236,00	2.309,60	2.288,40	2.439,90	2.673,90
2	1.934,40	2.139,00	2.267,70	2.341,20	2.352,60	2.510,80	2.757,80
3	1.963,50	2.176,70	2.299,40	2.373,70	2.418,00	2.581,60	2.842,10
4	1.993,70	2.215,20	2.330,50	2.406,50	2.484,10	2.652,60	2.935,50
5	2.023,50	2.255,40	2.363,70	2.439,40	2.549,80	2.723,00	3.137,70
6	2.070,40	2.359,70	2.495,70	2.571,50	2.684,10	2.867,50	3.350,00
7	2.142,30	2.468,00	2.627,80	2.703,50	2.823,50	3.040,40	3.562,20
8	2.219,30	2.576,30	2.759,70	2.835,80	2.961,20	3.212,40	3.767,70
9	2.299,50	2.683,80	2.891,10	2.966,60	3.119,50	3.411,00	3.981,40
10	2.380,80	2.791,80	3.022,10	3.097,50	3.278,40	3.609,70	4.201,20
11	2.464,70	2.899,20	3.153,00	3.228,00	3.439,20	3.811,20	4.395,70
12	2.547,20	3.046,70	3.309,40	3.384,50	3.598,80	4.013,60	4.608,10
13	2.631,50	3.194,90	3.465,80	3.540,50	3.760,00	4.215,10	4.820,90
14	2.716,00	3.342,10	3.622,10	3.697,90	3.921,90	4.417,30	5.033,80
15	2.830,90	3.489,70	3.779,20	3.855,00	4.083,50	4.619,50	5.246,50
16	2.945,50	3.620,00	3.917,80	3.993,40	4.224,40	4.798,70	5.452,50
17	3.058,90	3.756,70	4.064,20	4.139,30	4.374,40	4.987,90	5.721,50
18	3.172,70	3.903,90	4.220,30	4.295,70	4.534,60	5.188,60	5.721,50
19	3.286,70	4.037,50	4.361,90	4.437,10	4.679,70	5.372,60	6.124,10

Allgemeine Zulage und Verwaltungsdienstzulage nur für jene Dienstnehmer*innen, die vor dem 01.09.1997 eingetreten sind!

Heimerzieher*innen mit Eintritt ab dem 1.8.2000, welche in der Entlohnungsgruppe "ez" eingereiht sind, finden die gültige Gehaltstabelle bei Heilpädagogische Fachkräfte (Schema ki).

DiplomkrankenpflegerInnen

Entl.-St.		Entl.-St.	
1	2.954,60	9	3.507,90
2	3.010,00	10	3.591,10
3	3.065,50	11	3.673,90
4	3.120,60	12	3.757,10
5	3.176,40	13	3.840,90
6	3.259,10	14	3.924,70
7	3.342,30	15	4.008,30
8	3.424,90	16	4.091,80

Pädagogische Fachkräfte in Kinderbetreuungseinr. in Entlohn.Gr. ki und Assistenzkräfte (Kindergartenhelfer*innen) bei Beginn des Dienstverhältnisses vor dem 01.09.2010 oder Beginn des Dienstverhältnisses nach dem 01.01.2017 (Basis 40 Wochenstd.) und Einreihung in Entloh.Gr. Ak

Pädagogische Fachkräfte		
Entlohnungs- stufe	Entlohnungs- gruppe ki1	Entlohnungs- gruppe ki2
1	2.659,70	2.226,40
2	2.702,90	2.261,50
3	2.743,80	2.295,00
4	2.775,70	2.320,90
5	2.822,30	2.359,10
6	2.885,50	2.411,30
7	2.995,90	2.503,40
8	3.139,80	2.623,40
9	3.232,30	2.700,70
10	3.326,10	2.778,80
11	3.470,60	2.899,30
12	3.647,40	3.046,70
13	3.824,80	3.194,90
14	4.001,60	3.342,10
15	4.178,40	3.489,70
16	4.334,40	3.619,90
17	4.498,60	3.756,70
18	4.675,00	3.903,90
19	4.835,10	4.037,50
20	4.995,30	4.171,10

Assistenzkräfte	
Entlohnungs- stufe	Entlohnungs- gruppe Ak
1	1.780,30
2	1.805,00
3	1.829,70
4	1.950,10
5	1.974,60
6	1.999,40
7	2.024,00
8	2.048,70
9	2.097,90
10	2.122,50
11	2.147,40
12	2.172,40
13	2.253,50
14	2.282,70
15	2.310,70
16	2.339,80
17	2.377,70
18	2.418,20
19	2.459,30
20	2.500,50

Pädagogische Fachkräfte mit Ferienregelung (ki2) und Assistenzkräfte mit Ferienregelung (Ak), die in den Ferien beschäftigt werden, ist diese erhöhte Dienstzeit zu kompensieren.

Entweder mittels Ausgleich durch Freizeit im Verhältnis 1:1 bis spätestens zum Ende des nächstfolgenden Kindergartenjahres oder durch eine Abgeltung als Überstunde entsprechend der jeweiligen Einstufung.

In den Schemata ki und Ak gebühren die Personal- und Verwaltungsdienstzulage nicht!

Dienstzulagen f. Pädagogische Fachkräfte in Kinderbetreuungseinrichtungen				
Vertragsbedienstete				
Entlohnungsgruppe ki1 - Ansprüche für die Besorgung von Leitungsaufgaben				
Dienst- zulagen- gruppe	Vertragliche in den Entlohnungsstufen			KikrippGr./KigaGr. HortGr./IntegraGr.
	1 bis 10	11 bis 15	ab 16	Anzahl der Gruppen
1	410,70	438,80	472,60	6 oder mehr
2	375,20	398,10	426,60	fünf
3	342,70	361,10	385,20	vier
4	270,50	286,50	306,90	drei
5	205,80	218,90	232,20	zwei
6	129,10	137,70	148,40	eine

Dienstzulage für die Betreuung von Integrationsgruppen Pädagogische Fachkräfte bei Erfüllung der bes. Anstellungserfordernisse		
Entlohnungsstufen	Dienstzulage	Dienstzulage für Vertragsbedienstete
1 bis 5	130,70	
6 bis 11	183,40	
ab 12	260,90	
Betreuung von IntegraGr.		

KikrippGr. = Kinderkrippengruppen; KigaGr. = Kindergartengruppen
IntegraGr. = Integrationsgruppen; Hortgr. = Hortgruppen

Wo wende ich mich hin?

Sekretariat der younion Tirol

6020 Innsbruck, Südtiroler Platz 14-16, 3. Stock, Zimmer 303 und 301
Telefon: (0512) 5977787 / 303 und 301, mail to: tirol@younion.at
Sekretariat: Karin Nußbaumer und Bettina Kersten

Sekretariat der Zentralpersonalvertretung I / Hauptgruppe I

6020 Innsbruck, Maria-Theresien-Straße 18, 3. Stock, Zimmer 3304
Telefon: (0512) 5360 / 3302, 3304, 3306, 3308, Telefax: (0512) 5360 / 1763
Sekretariat: Cornelia Nocker und Cornelia Traxl

Sekretariat der Zentralpersonalvertretung II / Hauptgruppe II

6020 Innsbruck, Salurner Straße 11, 4. Stock, Zimmer 415
Telefon: (0512) 502 / 5194 und -5191 Telefax: (0512) 502 / 5198
Sekretariat: Barbara Reifer-Kahrer und Tamara Pessati

Dienstzulagen f. Pädagogische Fachkräfte in Kinderbetreuungseinrichtungen				
Vertragsbedienstete				
Entlohnungsgruppe ki2 - Ansprüche für die Besorgung von Leitungsaufgaben				
Dienst- zulagen- gruppe	Vertragliche in den Entlohnungsstufen			KikrippGr./KigaGr. HortGr./IntegraGr.
	1 bis 10	11 bis 15	ab 16	Anzahl der Gruppen
1	347,10	366,30	390,10	6 oder mehr
2	312,90	332,00	355,90	fünf
3	285,90	301,20	321,50	vier
4	225,70	239,00	256,00	drei
5	171,70	182,60	193,70	zwei
6	107,50	114,80	123,80	eine

Dienstzulage für die Betreuung von Integrationsgruppen		
Pädagogische Fachkräfte		
bei Erfüllung der bes. Anstellungserfordernisse		
Entlohnungsstufen	Dienstzulage	Dienstzulage für Vertragsbedienstete
1 bis 5	110,00	
6 bis 11	154,30	
ab 12	219,10	
Betreuung von IntegraGr.		

KikrippGr. = Kinderkrippengruppen; KigaGr. = Kindergartengruppen
 IntegraGr. = Integrationsgruppen; Hortgr. = Hortgruppen

Notizen:

Notizen:

Aktionen für Mitglieder der younion Tirol

- bei einem Einkauf bei MPREIS werden auf Produkte zum Diskontpreis sowie auf BIO-Obst und BIO-Gemüse nach Vorweis der Mitgliedskarte an der Kassa 10 % vom Preis abgezogen!
Bitte beachten! Sie müssen nach Ihrem Einkauf an der Kassa die „902“ vor Ihrer Mitgliedsnummer (z. B. 902+Mitgliedsnummer 123456 = 902123456) angeben!
- Schulstarthilfe für die 5. Schulstufe im Schuljahr 2021/2022 in der Höhe von € 50,— pro Kind
- Zuschuss für Schulveranstaltungen im Schuljahr 2021/2022 in der Höhe von € 50,— pro Kind
- Babygutschein in der Höhe von € 70,— bei der Geburt eines Kindes (Vorlage der Geburtsurkunde)
- Auskunft in dienst- und besoldungsrechtlichen Fragen
- Schemakarten - jährlich aktuelle Gehaltsinfos
- „Offensiv“, das Mitgliederjournal der LG Tirol mit aktuellen Informationen (vierteljährlich)
- Sportveranstaltungen (Landessporttag, Bundemeisterschaften ...)
- Kreativ- und Sportvereine
- „Verein Sozialwerk der younion Tirol“ Freizeitangebote Lazise (Gardasee) über Happy Camp (Italien, Frankreich, Kroatien ...)
- Zuschuss in Höhe von € 20,—/Mitglied, 1 x im Jahr für eine Jahres- oder Saisonkarte (1.10.2021 befristet bis 30.9.2022) für sportliche Aktivitäten (z.B. Bergbahnen, Langlauf, Bäder uvm.)

BEI UNS GEHT'S

JEDEN TAG UMS GANZE.

Info-Hotline younion Tirol

Südtiroler Platz 14-16, 6020 Innsbruck, 3. Stock



Verena Steinlechner-Graziadei

Landesvorsitzende

Mail: tirol@younion.at

Unsere Mitarbeiterinnen betreuen Sie:

Montag bis Donnerstag

8.00 bis 12.00 Uhr

12.45 bis 15.00 Uhr

Freitag

8.00 bis 12.00 Uhr



Bettina Kersten

Tel.: +43 512 597 77 87-301

Fax: +43 512 597 77 87-210

Mail: bettina.kersten@younion.at



Karin Nußbaumer

Tel.: +43 512 597 77 87-303

Fax: +43 512 597 77 87-210

Mail: karin.nussbaumer@younion.at